## Mutpol - Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen e.V.

## Pressebericht im Gränzbote Datum: 09.12.2010



## Betriebe duellieren sich beim Kolo-Cup

TUTTLINGEN (pm) - Am kommenden Sonntag, 12. Dezember, treten elf Betriebssportmannschaften zum Hallenfußballturnier um den Kolo-Cup an. Das Turnier findet in der Mühlau-Sporthalle statt.

Der vom Tuttlinger Künstler Roland Martin gestaltete und von Alt-OB Heinz-Jürgen Koloczek gestiftete Wanderpokal war seit einem Jahr in den Händen der Diakonischen Jugendhilfe "Mutpol".

Ab 10 Uhr spielen die Betriebssportmannschaften der Aesculap AG, der AOK Tuttlingen, Chiron GmbH & Co. KG (I+II), CMS GmbH & Co. KG, Karl Storz GmbH & Co. KG (I+II), der Kreissparkasse Tuttlingen, Mutpol, Smith & Nephew Orthopaedics GmbH und der Stadtverwaltung Tuttlingen acht Viertelfinalisten aus, die dann ab 13.30 Uhr die K.o.-Runde bestreiten werden. Die Siegerehrung erfolgt gleich nach dem Ende des Endspiels gegen 15.45 Uhr.